



第 11 回 DIA 医療機器開発シンポジウム 参加者の声

- プログラム医療機器に関する規制や保険に関する情報は常にアップデートされていると思いますので、最新の状況をまとめて聞ける良い機会です。とても勉強になります。
- 規制当局側も産業振興のために熱い思い、サポートティブな姿勢で業務に取り組んでいらっしゃることを感じられ、イメージが大きく変容しました。
- 医療データ利活用の推進阻害要因を明快に整理していただき、目から鱗が落ちる思いでした。
- ご担当された方々の率直な苦労や課題感が大変参考になりました。また、ご提供いただいたスライドが整理されていてとても分かりやすかったです。
- 各企業、具体に踏み込んでお話しいただけたおかげで、各事業への理解度が高まり、大きな学びとなりました。
- プログラム医療機器を実際に開発された方々の経験談を聞くことができる貴重な場です。情報交換の場としても、是非とも継続していただければ業界全体も活性化されると思います。
- 相談の仕方については先方の立場も考えて、建設的な議論ができるよう企業側も考慮してしっかり準備して臨む必要があることも改めて認識できました。
- 開発担当者のリアルな声を聞くことができ、感銘を受けると同時に、弊社の今後の動向に活かすべき多くの学びを得ることができました。